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4a REuNfio ExTRAoRDTNÁnu oo coturÊ DE tNVEsrtMENTos-2024

Aos trinta dias de abril de 2024 às 16:00h, através da plataforma Google Meet, reuniram-se os

membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, Sra. Francisca

Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, como
Membro.
A Presidente, Sra. Mirela Zaranza, abriu a reuniâo, apresentando o relatório Panorama Econômico - de
abril de 2024 elaborado pela Lema Consultoria. Como destaques, na Brasil, o mercado de trabalho
avançou ao criar 3O6 mil novos postos de trabalho. Na reunião de Copom realizada no dia 20 de
mârço, o Banco Central do Brasil reduziu a taxa Selic em Q5O ponto percêntual, para 1Q75%a"a.. O

ComiG ainda observa um ambiente externo voliitil, marcado pelos debates sobre o início da
flexibilização de política monetária nas principais ecoÍromias, e demonstra preocupaçôes acerca da
persistênte inflação no setor de serviços. Apesar de considerar as incertezas em relação às quedas de

Juros do Fed, o Banco Centrâl tem mantido certa estâbilidade na perspectiva de arrefecimento da taxa
Selic. Em rnarçü, o IGP-M registrou deflação de 0,47%, revelando uma gueda maior do que aestimada
pelo mercado, de -Q25%. No ano, o índice acumula queda de -0,91% e de 4,2691nos últimos 12
meses. Contudo, o dado de março demonstra recuperação ante a queda de -0,52% observada no mês
de fevereiro. O resultado foi puxado pelo índice de Preço são Produtor Âmplo {lPA}, que caiu O,77Yo.

Já o IPCA registrou alta de 0,16% no mês, resultado inferior aaA,839Á observads em fevereiro. O valor
veio abaixo do estimado pelos analistas, que projetavam alta de Q25%. Com isso, o indicador registra
alta de 1,42oÁ, no ano e de 193% em 12 meses. Em março, o lbovespa encenou em queda de 2,91%.
Com a projeção de manutenção dos juros americanos por mais tempo, houve uma redução no spread
esperado entre os juros do Brasil e dos Estados Unidos, c gue culminou na fuga de 22,5 bilhões de
reais da bolsa brasileira para o exterior.
O IPMC esteve presente na reunião de 24.M.2024, para tratar sobre o Fundo JTPrev: em resumo, o
empreendimento Caucaia lll: as 18 unidades duplex estão recebendo as esquadrias essa semana. A
dificuldade que havia com os bombeiros já foi sanada. Solicitaram engenharia. Sobre o Caucaia lV:
estão aguardando só a lavratura da escritura. lTBl já foi pago. Depois da escritura sairá o afuará com
efeito de habite-se. Material de venda jri foi finalizado e será distribuído para corretores. Ficou de
encaminhar por e-mail esse material para conhecimento. Sobre o lençol freático das casas: esperando
passar o inverno para solicitar novos laudos. Vitor (Lema) questionou que esse discurso é o rnesmo do
ano passado. José Cameiro e Fábio {Construtora} afirmaram que esse problema já foi resclvido em
algumas casas. Outras, na mesma rua, já estão no processo de averbação, Tem uma casa esperando o
laudo de habite-se. Esse problema de lençolfreático ainda permanece em 3 casas. José Carneiro disse
guê esse problema existia em cerca de 7 casas. Os cotistas agendaram reuniôes quinzenais de
acompanhamento das ações. Sobre a carteirã geral do IPMÇ em março o patrimônio fechou em R$

53.904.109,69, com uma rentabilidade acumulada de 1.4496, yersus ã meta atuarial de2.62Yo.

Após o prêenchimento e nada mais a ser dito, eu, Francisca Juliâne Batista do Nascimento, lâvro a
seguinte ata que vai ser assínada por todos os prese*tes.
Caucaia-CE, 30 de abril de 2024.
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